

Tennisclub Eschbronn e.V. Oswald Flaig, Schriftführer Jägerhäusle 11, 78664 Eschbronn Handy: 0162-9015811

## Pressemitteilung

05.04.2011

## Tennisclub Eschbronn wählt neue Vorstandschaft

Doris Wöhrle und Richard Binnig tauschen die Plätze

Bei der diesjährigen Generalversammlung im Sportheim Locherhof durfte der scheidende 1. Vorsitzende Richard Binnig neben zahlreichen Mitgliedern auch Bürgermeister Walter E. Ziegler begrüßen. Nach einem sehr erfreulichen und launig vorgetragenen Kassenbericht von Jürgen Grimpe und einem dicken Lob von Kassenprüfer Frank Preuss blickte Sportwart Karl-Heinz Trunzer zunächst auf ein sportlich erfolgreiches Jahr 2010 zurück, um danach einen Ausblick auf die zahlreichen Termine in der anstehenden Sommersaison zu geben. Jugendwart Frank Preuss berichtete über bemerkenswerte Aktivitäten zur Gewinnung weiterer Jugendspieler, so das Schulsportprojekt mit der Grundschule Hardt, das nun mit der Grundschule Eschbronn wiederholt werden soll, und das Jugendcamp mit Eltern-Kind-Turnier im letzten September. Breitensportwart Rudi Hafner informierte sodann über das Sommertraining, dessen Organisation durch die große Zahl an Tennisbegeisterten langsam an die Kapazitätsgrenze stößt – natürlich nicht, ohne mit gewitzten Lösungsvorschlägen aufzuwarten, die staunend zur Kenntnis genommen wurden. Platzwart Peter Baur vergatterte sodann alle zu tüchtigen Arbeitsdiensten ab Anfang April, um die drei Tennisplätze bis Mai auf Vordermann zu bringen und das schmucke Tennisheim herauszuputzen, dessen Dach durch einen vorwitzigen Marder einige Schäden davon getragen hat. Bürgermeister Ziegler dankte allen Vereinsmitgliedern und würdigte die umfangreichen Aktivitäten des Tennisclubs, um dann gewohnt souverän die Entlastung der Vorstandschaft vorzunehmen, die einstimmig und mit viel Beifall erfolgte. Auch die Leitung der anschließenden Wahlen ließ sich das Gemeindeoberhaupt nicht nehmen, um zunächst eine Zeitenwende einzuleiten: Der langjährige 1. Vorsitzende und Vereinsmotor Richard Binnig stellte sein Amt zur Verfügung und übergab den Stab an die bisherige 2. Vorsitzende Doris Wöhrle. Als neuer 2. Vorsitzender erklärte Richard Binnig sich aber gerne bereit, die neue 1. Vorsitzende auch weiterhin tatkräftig zu unterstützen. Neuer Schriftführer ist Oswald Flaig, Elvira Preuss leitet künftig das Bewirtungsteam. Ansonsten ergaben sich keine Veränderungen, alle Wahlen erfolgten einstimmig. Doris Wöhrle dankte Richard Binnig, der mit rauschendem Beifall verabschiedet wurde, mit einem

Geschenk für sein hervorragendes Wirken in der Vergangenheit und seine weitere Mitwirkung. Schlusspunkt der harmonischen Versammlung war schließlich eine aus Gründen des Vereinsrechts notwendige, redaktionelle Änderung der Vereinssatzung.



(Bildunterschrift)
Seitenwechsel: Die neue 1. Vorsitzende des Tennisclubs Eschbronn e.V., Doris Wöhrle mit ihrem Vorgänger Richard Binnig, neuer 2. Vorsitzender